
我市人口与计生工作成绩斐然
本报讯“十二五”以来，市人口计生委结合实

施新农村新家庭新三年计划，以实施“秦邮人家·

健康幸福”促进工程为统揽，大力开展创建“十星

级”计生幸福家庭活动，积极引导群众转变婚育观

念和生活方式，取得显著成效。

近年来，我市共获得全国人口计生系统先进集

体、省“新农村新家庭计划”示范市等多项荣誉，命名

表彰市级“十星级”计生幸福家庭2500多户、乡镇“十

星级”计生幸福家庭示范户1万多户。习岭 张云
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工商部门打假治劣在行动
已查结案件200余起案值近6000万元

本报讯 近日，有群众向高邮工商局举报，在我

市发现假冒“VEROMODA”羽绒服加工窝点。接报

后，该局立即行动，与市公安局配合，组织执法人员，

分别对位于纺织服装城和北门大街的两处窝点进行

了现场检查，查获标有“VEROMODA”商标的羽绒

服产品1000余件及半成品里料、商标标识等上百

件，涉案金额130余万元。

据了解，今年以来，高邮工商局积极开展“打假

冒、促公平、树权威”等专项执法行动，重点打击食

品、服装等行业出现的“傍名牌”和“假洋品牌”现象以

及制售假冒伪劣商品等侵犯消费者合法权益的行为，

共查结案件226件、案值近6000万元。善武王道

6件书法作品入选扬州书画展
本报讯 22日，扬州举行纪念郑板桥诞辰320周

年暨扬州八怪纪念馆建馆20周年活动，我市6件书法

作品入选“当代扬州著名书画家作品邀请展”。

据了解，此次展览共展出国画作品178件、书

法作品89件。我市周同、殷旭明、王之义、姜海宽、

袁登喜、竺文斌等6人书法作品入选“当代扬州著

名书画家作品邀请展”。 任仁
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招标公告
高邮市公路照明亮化工程施工项目现对外公开招标，凡持有城市

及道路照明工程专业承包三级及以上资质企业，均可参加报名。报名

开始日期为2013年11月22日，截止日期为2013年11月29日17：

00时，获得招标公告详情和报名方法请登录中国招投标网（www.in-

fobidding.com）或扬州工程建设信息网（www.YZCETC.com）。有意向

的单位也可直接到高邮市交通局三楼报名点（高邮市通湖路110号），

进行咨询报名和购买招标文件。

联系人：袁炜 13951775846 王厚祥 13952773813

招标人：高邮市交通产业投资有限公司

2013年11月22日

新厂房出租
位于高邮经济开发区金桥

路上新建厂房对外出租，厂房面

积约1000平米，院落 1000平

米，水电齐全，有一5吨行吊，单

门独院，交通十分便利，可作仓

库可作生产车间。

联系人电话13852512728、

13773311001（非诚勿扰）

友情提醒
尊敬的广大用电客户：

现已进入冬季寒冷、年
终繁忙阶段，高邮市供电公
司温情提醒您，如有业务咨
询、信息查询等用电服务需
求，可随时拨打供电快速服
务热线：84062288。

高邮市供电公司
2013年11月20日

尊敬的广大市民和企业：

为保障人身、电网和社

会公共安全，《电力法》和

《江苏省电力保护条例》规

定，禁止在电力线路保护区域内种植

高杆植物、钓鱼、施工作业、新建构造

物。敬请广大市民支持电力保护监督，

发现危及电力安全情况，及时拨打供

电快速服务热线：84062288。

高邮市供电公司

2013年11月20日

厂房出售启事
现有位于经济开发区

两幢厂房（水、电、办公、宿

舍、食堂）配套齐全，单独

院落，共计4600平方米，

欲对外出售。

联系人：方先生

联系电话：13405570508.

位于秦邮路106号三层新建厂房欲对外出
租，面积约5000平米，水电齐全，配有电梯，单
门独院，交通便利，有意者请与时女士联系。电
话0514-84610414（24小时），非诚勿扰。

新厂房
出 租

因本人投资转向，现将位于通湖路繁华地段（紧
邻北海商圈）经营中的商铺整体转租（证照齐全，适合
简餐、干锅、中西快餐等经营），营业面积近600平米，
有意者请联系张先生。电话13773453293，非诚勿扰。

旺铺
转租

勇于创新 积极应对
高邮质监局强化食品安全监管
本报讯 日前。记者从高邮质监局获悉：该

局始终将食品质量安全作为首要任务来抓，以

保证食品安全为目标，积极做好食品质量安全

服务和监管工作，严守食品质量安全底线，服

务于高邮地方经济社会发展，食品安全保障力

不断增强，连续多年被市食安委表彰为食品安

全监管先进单位。

我市是全省食品生产加工企业“三分”监

管试点县（市）之一。为此，高邮质监局按照产

品分类、企业分级、监管分等的原则，结合各类

专项监督检查，强化对高风险行业的监管频

次，提高监管效能。全省分类分级试点工作推

进会在邮召开，省质监局对试点工作给予了高

度评价，并要求在全省予以推广。该工作荣获

2011年中国食品安全法治高峰论坛“首届全

国食品安全制度创新十大最佳事例”。

6月14日，中央电视台朝闻天下曝光了

江西南昌部分蛋品企业使用工业级硫酸铜生

产松花蛋的事件。新闻播出以后，高邮质监局

领导高度重视，立即召开专题会议研究布置专

项整治行动，经检查我市未发现有企业使用工

业硫酸铜加工松花蛋行为，松花蛋抽检报告均

为合格。目前我市有蛋制品生产许可证企业，

生产经营正常，产销两旺。10月22日，扬州市

质监局在高邮召开扬州市食品质量安全突发

事件应急处置及妥善应对媒体现场会，推广高

邮成功经验。

近些年来，高邮质监局建立健全食品质量

安全市场准入和生产加工企业食品质量安全

监管体系，强化行政执法、监督检查、市场准入

三大工作，深入开展食品添加剂，地沟油等各

类专项整治，严厉打击食品生产加工违法违规

行为，全市食品质量安全状况良好，未发生区

域性食品安全事故，没有被媒体曝光，省、市级

监督抽查合格率逐年上升，高达 98.04%。

吴亚斌 陆业斌

羽绒服价格看涨为哪般？
随着气温逐渐下降，羽绒服装消费慢慢

升温。今年市场上销售的羽绒服价格如何？记

者对此进行了走访。

在东方商厦二楼男装区，记者看到，几乎

所有品牌专卖柜都有羽绒服卖，而且品牌繁

多。据售货员介绍，今年羽绒服销售价格比去

年平均上涨了20%左右，一般短款羽绒服每

件都要五六百元。记者在波司登、雅鹿、艾莱

依等品牌羽绒服专卖店了解到，这里的羽绒

服价格同其它品牌相比，价格要高出许多：短

款羽绒服的价格一般都在千元左右，中款的

价格要1200元以上，长款稍厚实一些的羽绒

服价格都超过2000元。营业员介绍，羽绒服

价格较去年普遍上涨了20%以上。

今年的羽绒服价格为何普遍看涨呢？某

羽绒服生产企业负责人苏先生告诉记者，

受禽流感等因素影响，2013年以来，国内市

场羽绒原材料价格大幅上涨：三四月份，鸭

绒每吨价格大约在33万元左右，但到后来

价格上涨至每吨50多万元。同时，人工费用

也比去年略有上涨，羽绒服装行业总体成本

大幅上升。据了解，每件羽绒服的羽绒原料大

概占羽绒服成品成本的20%至30%左右，原

材料的价格上涨必然导致羽绒服销售价格的

上涨。

羽绒服价格上涨，销量如何？记者在走访

中了解到，许多商家可能已经意识到价高难

卖，羽绒服刚上架就搞起了促销活动，有的售

价只有标价的70%至80%。他们认为，现在

羽绒服品牌越来越多，同质化竞争也逐渐加

剧，再加上羽绒服的替代品增多，谁也不敢守

着“吊牌”不降价，过了这个季节再降就迟了。

但尽管这样，消费者还是认为羽绒服价格太

高。望的人多，买的人少。

对于商家来说，还有一种压力比原材料

价格上涨压力更大，那就是网购的影响力。据

波司登、雅鹿专卖店的销售员介绍，目前波司

登、雅鹿等知名羽绒服品牌都在“天猫”设有

官方旗舰店。虽然“天猫”上的货品与专卖实

体店的货品重叠率很低，都是一些专供网络

渠道销售的货，但折扣基本降至5折以下。消

费者在不知情的情况下，往往更倾向于网购。

实际上网购的同类商品与实体店的商品是有

一定区别的。再则，现在很多消费者把实体

专卖店作为“样品”店，看中一款不是想买，

而是要想方设法

把货号记下来、拍

下来，然后再上网

邮购，这就导致了实

体店的销售量在不

断下降。 殷朝刚

各部门迅速传达学习十八届三中全会精神
（上接一版）

市发改委

日前，市发改委组织全体离退休老同志、

在职工作人员认真学习贯彻党的十八届三中

全会精神。通过学习，大家一致认为，准确领会

和把握三中全会精神，要着力把握改革的目

标、主题、主线、重点、路径，以全会精神总揽发

展改革工作，全力冲刺，力争全面完成和超额

完成今年各项目标任务；超前谋划明年发展改

革的目标、重点思路，当好党委政府的参谋助

手；切实加强机关作风建设，转变职能，优化服

务，为我市在沿河地区新一轮发展中率先崛起

作出应有的贡献。 祁文明 殷朝刚

市总工会

日前，市总工会召开机关全体人员会议，

传达学习党的十八届三中全会精神。会议要

求，要全面准确领会全会精神实质，进一步强

化服务大局意识，为推进高邮在沿河地区新一

轮发展中率先崛起发挥工会作用；进一步强化

服务职工群众这个重点，积极为职工群众做好

事、办实事、解难事；进一步强化履职维权责

任，大力发展社会主义和谐劳动关系；进一步

强化“三型”工会干部队伍建设，努力打造深受

职工群众信任的“职工之家”。胡勇民周雷森

市粮食局

25日，市粮食局召开会议，传达学习党的

十八届三中全会精神。会议要求，全系统上下

要把党的十八届三中全会精神作为理论学习

重点，深刻领会全会精神实质，进一步深化国

有粮食企业改革，延伸和完善粮食产业链条，

转变经济发展方式，加快推进粮食流通业现代

化进程；落实好国家托市收购政策，多收粮、收

好粮、助农增收；把学习宣传贯彻全会精神与

完成今年各项工作目标紧密结合起来，对照全

年目标，排找差距，迎头赶上，确保全面完成和

超额完成全年工作目标。 刘金友周雷森


